

教育目標

確かな知識を身に付け学びを生活や自らの将来に生かそうとする児童の育成

～笑顔 挑戦 思いやり～

重点的に育成を
めざす資質・能力

- やり通す力
- 自分で考え取り組む力
- 協働する力

しんわ

全員完走!応援等ありがとうございました!～持久走大会・学級懇談会～

11月25日(土)に、校内持久走大会と学級懇談会を行いました。中学年・低学年・高学年の順にスタートしましたが、どの児童も自分の目標タイムに向けて力強い走りを見せました。また、他学年や友だちを精一杯応援する姿が見られました。途中であきらめることなく取り組み、全員が完走できたことに新和っ子の良さが表れています。

持久走大会後の学級懇談会にも、多くの保護者の方に参加いただきました(全体の参加率は66.7%)。ご参加いただきました保護者の皆様、持久走コースの安全指導等にお力添えいただきましたPTA体育地区委員・学年委員の皆様にご感謝申し上げます。

各学年の1位になった児童

1年	【男子】 稲田 莊悟さん	【女子】 西村 穂莉さん
2年	【男子】 松本 晃英さん	【女子】 森下 姫愛さん
3年	【男子】 田中 朝陽さん	【女子】 稲原 莉乃さん
4年	【男子】 坂田 來煌さん	【女子】 小山 凜華さん
5年	【男子】 小田 優翔さん	【女子】 岩本 新菜さん
6年	【男子】 松本 瑛誠さん	【女子】 濱 智華さん



大晴さんと莊悟さんの開会宣言!



低学年も元気にスタート!グラウンド内はダッシュです!



晃英さんゴール!新記録でした



中学年のスタート前、陽彦さんが気合いを入れました!

新和町をきれいに!～クリーン作戦～

11月22日(水)に4年生が民生委員・児童委員の皆様とともに新和町クリーン作戦に取り組みました。各班でコースに分かれて活動を行いました。どの班も頑張っておゴミを拾っていました。活動を通して自分たちの住む町をきれいにしようとする思いを強くできたはず。新和町社会福祉協議会・民生委員・児童委員の皆様にご感謝いたします。



たくさん拾いました!



活動中にドローンから撮影!

仲良く楽しめました!～秋祭り～

11月22日(水)に次年度入学予定の園児を招待し、1年生が秋祭りを行いました。松ぼっくりやどんぐりなど秋を感じさせる物で、けん玉等のおもちゃを作り、遊び方を園児に教えながら一緒に楽しむことができました。

受付や進行等を行う1年生の姿に大きな成長を感じた1日となりました。



やさしく遊び方を教えていました!

おめでとうございます!

～各種表彰～

《あまくさ福祉まつり作品展》

- ★作文の部入賞……3年 中林 樹さん
- ★書道の部入賞……6年 淀水 叶翔さん
- 《漢字・計算大会ダブル満点者》
- ★1年…高戸 ひかりさん 浪床 葉乃子さん

- ★2年…浦田 天馬さん 志山 希月さん
- 福田 文太さん 福岡 世良さん
- ★3年…田中 朝陽さん 西村 羽咲さん
- 中林 樹さん

- ★5年…大田 倫瑠さん
- ★6年…松下 夢真さん 迫田 桜雅さん

《山中杯ソフトボール大会》

- ★準優勝……新和ソフトボールチーム

《天草市子ども会駅伝大会》

- ★4年男子区間賞…坂田 來煌さん



→中林 樹さんは、あまくさ福祉まつりの絵画の部にも出品しています。

!~炭焼き体験学習~

12月18日(月)に3年生が炭焼き体験活動を行いました。炭窯や炭出しの様子等を見学させていただくとともに、炭の洗浄作用等についても学ぶことができました。最後にパンを焼く活動がありましたが、美味しくいただきました。

今回の体験活動を通して、碓石に住んでいらっしゃる方のふるさとや自然への思い等を3年生が少しでも感じていたらうれしいです。新木富雄様をはじめ、お世話になりました碓石地区の皆様から心から感謝申し上げます。



みんな上手にパンを焼くことができていました!

英会話集会



活動内容を説明するロウ先生!

12月15日(金)に英会話集会を行いました。クリスマスがある月ということでALTのロウ先生はサンタに、英語担当の勝田先生はトナカイの衣装で場を盛り上げてました。

「What do you want for christmas? (クリスマスに何がほしいですか)」を尋ね合うなど英語での会話を楽しむ活動が行われました。国際性とは外国語の能力だけでなく相手を理解しようと進んでコミュニケーションをとろうとする態度等だと子どもたちの姿から考えさせられました。



コミュニケーションを楽しみました!

お世話になりました~2学期終了~

22日(金)で2学期が終わりました。本校でもインフルエンザ等の流行の時期もありましたが、どうか行事等を予定通り行うことができました。保護者・地域の皆様のご理解・ご協力に心から感謝申し上げます。2学期は行事等への取組で「協力すること」を心がけてほしいと考えていましたが、子どもたちも職員も支え合い、協力して頑張りました。学びのABCの振り返りは月ごとに上下しながらも改善傾向が見られます。県学力・学習状況調査の結果は1月末に分かりますので3月号でお知らせします。来年は辰年、運気が上がる年とのことです。どうぞ良いお年をお迎えください。

~人権月間の取組~



12月が本校の人権月間になっていることを前号でお伝えしていましたが、計画していた取組を実施することができました。



アイデアを出し合った代表委員会!

1年生から6年生まで全員が楽しめるなかよし遊びにするために、代表委員会で遊びの内容やルールを考えました。なかよし遊びを予定していた12日(火)は雨天のため、体育館に場所を変え、内容をドッジボールとじゃんけんピラミッド

に変更して行いました。ドッジボールでは、上級生の下級生への配慮がたくさん見られました。じゃんけんピラミッドも学年を超えて楽しめました。



下級生も楽しめました! ドッジボール

ふわふわ言葉の花畑も下の写真のように充実し、子どもたち一人一人の写真を中心にふわふわ言葉の花が開いてきています。このような取組の積み重ねが新和っ子の心の絆を深めていると感じています。



盛り上がりました! じゃんけんピラミッド



八十四人の児童一人一人に、友だちからの温かいメッセージが送られています!

1月の行事予定

- 1(月): 元日
- 4(木): 仕事始め
- 8(月): 成人の日
- 9(火): 始業式
- 11(木): PTA本部役員会・合同委員会
- 18(木): 自由参観日 1・2年生凧作り体験
全校集会(給食週間の講話)
- 29(月): 旅するキャンパス(京都芸術大学の先生を講師にした授業)(5・6年生)
- 30(火): 講師招聘の校内研修(教育事務所 岩下指導主事来校)



★あくまで予定です。変更の可能性があります。

